
Workshop 
Leichte Sprache
Einfache Sprache
EINFACH LEICHT - TEXTE BESSER VERSTEHEN

Wann? 26. Mai 2023, 9-17 Uhr
Wo? Zoom / online

Kosten: 80,00€
Teilnehmer*innenzahl: max. 20 / mind. 16

Anmeldung und Infos:
seisenbacher@einfachleicht.net
Anmeldefrist: 12. Mai 2023

Entstehung der Leichten und Einfachen Sprache
Regelwerk Leichte Sprache 

praktische Übungen aus den
Interessensbereichen der Teilnehmer*innen

Inhalt

       Empfehlungen Einfache Sprache

maria seisenbacher. zertifizierte leichte sprache
übersetzerin. dipl SP. mag.a. www.einfachleicht.net


